

## ABTRAK

### **Dara Yuliana : “Pengaruh Current Ratio (CR) dan Debt to Equity Ratio (DER) terhadap Return On Assets (ROA) pada PT. Astra International Tbk. Tahun 2014-2023“**

Berinvestasi pada umumnya mengharapkan keuntungan yang maksimal dengan risiko yang minimal. Dengan demikian para investor memerlukan informasi-informasi yang relevan. Salah satu rasio yang dapat digunakan untuk mengukur suatu perusahaan dalam menghasilkan keuntungan ialah *Return On Asset* (ROA). Keuntungan yang didapat oleh perusahaan bisa diketahui dengan alat pengukuran analisis laporan keuangan seperti *Current Ratio* (CR) dan *Debt to Equity Ratio* (DER).

Metode penelitian yang digunakan yaitu metode deskriptif dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan yaitu data yang didapat dari laporan keuangan yang dipublikasi PT. Astra International Tbk. Tahun 2014-2023. Teknik analisis yang digunakan yaitu analisis deskriptif, analisis uji asumsi klasik (Uji Normalitas, Uji Multikolinearitas, Uji Heteroskedastisitas, Uji autokorelasi), analisis uji asosiatif ( analisis regresi linier, analisis koefisiensi determinasi) analisis uji hipotesis (uji signifikansi parsial (uji T), uji signifikansi simultan (uji F)

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial *Current Ratio* (CR) tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return on Asset* (ROA). Hal ini dapat terlihat dari uji T (parsial) dimana  $T_{hitung} < T_{tabel}$  yaitu  $-1,290 < 2,36462$  sehingga  $H_0$  diterima dan  $H_a$  ditolak. Secara parsial *Debt to Equity Ratio* (DER) tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return On Asset* (ROA). Dilihat dari nilai signifikansi *Current Ratio* dan *Debt To Equity Ratio* adalah  $0,470 > 0,05$ , artinya tidak signifikan terhadap *Return On Asset*. Maka *Current Ratio* dan *Debt To Equity Ratio* secara simultan tidak berpengaruh signifikan terhadap Return On Asset, dengan nilai  $r$  squared  $0,194$  atau  $19,4\%$ . Itu berarti bahwa *Return On Assets* sebesar  $19,4\%$  dapat dijelaskan oleh variabel independen yaitu *Current Ratio* dan *Debt To Equity Ratio*. Sedangkan sebesar  $80,6\%$  dapat dijelaskan oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini. Maka kesimpulannya adalah hubungan antar variabel yang ada pada penelitian ini memiliki tingkat hubungan yang sangat rendah.

**Kata Kunci : *Current Ratio, Debt to Equity Ratio, Return On Asset***